



El agente forestal, con uno de los vecinos que atendió ayer. A. López

Sober estrena su servicio de asesoramiento forestal

MONFORTE / LA VOZ

El Ayuntamiento de Sober abrió ayer por primera vez su servicio de asesoramiento forestal, que permitirá a los vecinos llevar a cabo algunos trámites que hasta ahora solo podían realizarse en la oficina agraria comarcal de Monforte. El encargado de atender a los vecinos es un

agente forestal que, en principio, estará en Sober todos los miércoles y días de feria, en horario de once de la mañana a una de la tarde. Tiene asignado un despacho de la primera planta del Ayuntamiento. Ayer, el servicio atendió cuatro demandas de información durante su primera hora de funcionamiento.

En la Feira de Amandi se venderán 8.000 copas

La organización resalta el éxito que tuvieron los catavinos que se ofrecieron en la edición anterior

FRANCISCO ALBO
MONFORTE / LA VOZ

La organización de la Feira do Viño de Amandi pondrá a la venta 8.000 copas de degustación y catavinos en la próxima edición del festejo, que se celebrará entre el 23 y el 24 de marzo. Los recipientes llevarán el sello de la denominación Ribeira Sacra y el nombre de la feria.

El alcalde de Sober, Luis Fernández Quintián, explicó que la iniciativa se debe al éxito obtenido en la edición del año pasado, en la que por primera vez se pusieron a la venta catavinos que tuvieron una gran deman-



Copas de degustación usadas en una cata en Monforte. A. López

da entre los visitantes. «Ainda que se vendieron moi ben, os catavinos son algo máis propio dos profesionais e expertos en viño, así que este ano decidimos ofrecer tamén copas de degustación, que parecen máis apropiadas para o público en xeral», señala. Las copas

—añade el regidor— se venderán un precio prácticamente igual al de fábrika. «Ainda o temos que decidir, pero posiblemente custarán un par de euros», explica.

Experiencia positiva

Los organizadores de la feria soberana se animaron a promocionarla con la venta de estos recipientes siguiendo la estela de otros certámenes vinícolas, como el de Ribadavia, donde se ofrecen habitualmente en los últimos tiempos. Como se comprobó en Sober el año pasado, las copas tienen una gran aceptación entre el público y suponen una importante mejora de imagen con relación a las típicas cuncas de barro— a veces de pobre calidad— que se solían vender en muchas ferias gastronómicas. Las copas se distribuirán en un puesto que estará instalado a la entrada del recinto ferial.

Haz sitio en tu casa para la Catedral de Santiago.

TODA LA BELLEZA DE NUESTRO PATRIMONIO EN UNA ESPECTACULAR COLECCIÓN DE PÓSTERES
Medidas de los pósteres: 71x53 cm

GRATIS
8ª entrega
MARTES
5 de febrero

Martes y jueves con **La Voz de Galicia**